



México y Nicaragua fortalecen lazos bilaterales con la instalación del Grupo de Amistad en la Cámara de Diputados

📅 Miércoles 08 de Octubre de 2025 | 📰 Nota de Prensa



La Cámara de Diputados de México y el Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional de la República de Nicaragua, Presidido por los Copresidentes, **Comandante Daniel Ortega Saavedra y Compañera Rosario Murillo**, el 7 de Octubre de 2025, instalaron formalmente el **Grupo de Amistad-México Nicaragua de la Cámara de Diputados**.

El **Diputado Pedro Vázquez González, Presidente del Grupo de Amistad y Presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara de Diputados**, en la convocatoria que dirigió a los Diputad@s integrantes de la Comisión de Relaciones Exteriores, expresó: *“México y Nicaragua compartimos profundos lazos históricos y culturales, forjados a partir de una herencia mesoamericana que se refleja en nuestras tradiciones, valores y expresiones artísticas, que fortalecen el entendimiento entre ambas naciones. Desde la Comisión de Relaciones Exteriores, que me honro presidir, trabajamos por fortalecer la dimensión internacional que le corresponde a la Cámara de Diputados. Con esa idea, el propósito este Grupo es construir un espacio fructífero de diálogo, fraternidad y colaboración bilateral en beneficio de nuestros Pueblos”*.

El **Grupo de Amistad México-Nicaragua** está integrado por los siguientes Diputad@s:

Pedro Vázquez González- Presidente.

César Augusto Verástegui Ostos- Vicepresidente. Jesús Fernando García Hernández.

Juan Ignacio Zavala Gutiérrez. Ariadna Barrera Vázquez.

Jesús Roberto Corral Ordóñez. María Magdalena Rosales Cruz. María Damaris Silva Santiago

[México y Nicaragua fortalecen lazos bilaterales con la instalación del Grupo de Amistad en la Cámara de Diputados](#)